
平成平成平成平成３０３０３０３０年度年度年度年度第第第第２２２２回回回回白河市白河市白河市白河市子ども・子育て会議子ども・子育て会議子ども・子育て会議子ども・子育て会議    会会会会議録議録議録議録    

 

○日 時：平成３０年１０月１０日（水）午後６時３０分から 

○場 所：白河市役所４階 全員協議会室 

○出席者：齋藤美紀委員、飯村庄后委員、十文字光伸委員、鈴木順子委員 

     橋本未来委員、佐藤紀子委員、田中晋哉委員、樋口葉子委員（会長） 

     永野美代子委員、國井保子委員、渡邊むつ子委員（１１名） 

 

◇子ども・子育て会議 

 ・協議 

（１）白河市子ども・子育て計画の進行管理について 

・・・原案のとおり・・・原案のとおり・・・原案のとおり・・・原案のとおり承認承認承認承認 

  平成 30年度新規・拡充事業について事務局より説明。 

 （放課後児童健全育成事業・病児保育（施設型）・地域子育て支援拠点事業・

待機児童の解消・白河っ子すくすく赤ちゃんクーポン券支給事業・土曜学

習モデル推進事業・道徳教育の充実・学校図書館利活用推進事業） 

 

○委員：待機児童の解消について、第 1 回会議の議題でもあり、H30 年 9 月

開園予定であった小規模保育園ともいくは、予定通り開園したか。 

⇒事務局：予定通り、9月 1日付けで開園した。 

○委員：病児保育について、委託先の事業所の公募の状況を教えてほしい。 

⇒事務局：公募により NPO法人あったかたいむに決定し、現在調整を行って

いる。同法人は、なないろ保育園及びあったか児童クラブを運営している。 

 

（２）第２期白河市子ども・子育て計画策定に係るニーズ調査について 

・・・・・・・・・・・・原案のとおり原案のとおり原案のとおり原案のとおり承認承認承認承認    

  各委員からの意見を反映させた修正案について事務局より説明。 

 

○委員：平成 31年度の保育園・放課後児童クラブの定員・見込み量・供給量

について、現時点の想定を教えてほしい。 

⇒事務局：第 1回会議での説明のとおり、保育園については平成 31年度末に

白河保育園の増改築による解消を見込んでいる。今年度、小規模保育園開園

なども行ってきているが、来年 10月に教育・保育の無償化が決まったため、

更なる受け皿確保についても検討している。児童クラブについては、施設改

修等により、待機の解消を見込んでいる。 

 

 ○委員：問 17について、各事業の説明は入れないとのことだが、病児保育に

ついては、後の設問で説明が出てくるなど、整合性が取れているとは言え



ない。他市では、教育・保育事業の概要が分かる一覧を読んでもらった上

で回答を得ている。 

 ⇒事務局：教育・保育事業の一覧があれば、アンケート全体について回答し

やすくなると考えられるため、事務局の方で作成して同封したい。 

 ○委員：抽出調査とのことだが、子どもが 2 人いる世帯などで 2 通届くこと

はあるのか。 

 ⇒事務局：ランダム抽出後に、2通以上重複することがないようチェックを行

う。 

 ○委員：就学前児童の調査票 24に出てくる「すずめの学校」は現在使われて

いない名称である。また、名称よりも事業の説明を入れた方がわかりやす

い。 

 ⇒事務局：名称については確認し、教育・保育事業の一覧の中に説明を入れ

る。 

 


